

Presidente: Luis Durand;  
Vice-presidente: Luis Merino Reyes;  
Tesorero: Benedicto Chuaqui;  
Secretario de Actas: Antonio Campaña;  
Secretario de Prensa y Propaganda: Francisco Santana;  
Directores Suplentes: Ricardo Marín y Mahfud Maseis.

---

Terminó el concurso de novelas para niños organizado por la Editorial Rapa Nui y al cual concurrieron 20 escritores, entre ellos un alto número de escritoras.

El Jurado, compuesto por Eduardo Barrios, Hernán del Solar y Alicia Marchant, adjudicó el primer y único premio a la novela «Cocorí», del escritor costarricense Joaquín Gutiérrez, radicado desde hace muchos años en Chile. También fueron recomendadas para su publicación las obras de las escritoras Marcela Paz e Isidora Aguirre.

La novela premiada, según nos lo ha manifestado un miembro del Jurado, es una excelente obra para niños, magníficamente escrita dentro de una atmósfera de gran poesía. Se trata de las aventuras de un negrito en la selva tropical.

Pronto saldrá publicada con ilustraciones de Coré, el dibujante tan conocido del mundo infantil.

<https://doi.org/10.29393/At264-24CHRA10024>

### **Concurso de Historia de Osorno**

La I. Municipalidad de Osorno abrió, hace cerca de dos años, un concurso de Historia de esa ciudad, con un primer premio de cincuenta mil pesos, y otros dos premios de veinte mil y diez mil pesos, respectivamente.

El Jurado, por unanimidad, y previos algunos honrosos conceptos para su autor, premió únicamente la obra firmada por Dito, seudónimo que corresponde a don Víctor Sánchez Aguilera.

Se sugirió un segundo premio de estímulo para otro de los trabajos.

Los miembros del Jurado fueron los señores: Guillermo Feliú Cruz, historiador, por la Biblioteca Nacional; Caupolicán Montaldo, escritor, designado por la Municipalidad; Roberto Ochoa, pedagogo y folklorista, por el Liceo de Hombres de Osorno y Víctor Ide S., profesor, designado por el Rotary Club.

El señor Sánchez Aguilera es el creador y fundador del Museo Histórico de Osorno, y su Director ad-honores. El trabajo premiado en el Concurso señala en su autor a un observador y estudioso de gran capacidad, que con su obra viene a dar mayor relieve al pasado de esa ciudad, que desde su primera fundación va a ser cuatro veces centenaria.

#### Destacado jurista español

De paso al Perú, vivió algunos días entre nosotros, el profesor Felipe de Sola Cañizares, delegado para la América Latina del Instituto de Derecho Comparado de la Universidad de París, y que desempeña también el cargo de Secretario de la Sección de Lenguas Ibéricas de la Sociedad de Legislación Comparada de Francia.

El profesor de Sola Cañizares es un reputado jurista español, especialista en Derecho Comercial y recorre ahora los países de Sudamérica, para organizar las secciones correspondientes del Instituto de Derecho Comparado de la Universidad de París, fomentando el entendimiento internacional en materias jurídicas y la cooperación y divulgación de los aspectos doctrinarios y políticos de cada nación. Con este motivo visitó al señor Ministro de Justicia, don Humberto Correa Labra, el que ofreció al distinguido visitante la cooperación del Supremo Gobierno para la realización de las finalidades de su viaje.

El distinguido jurista, fué invitado por la Universidad de Chile para que disertara en el Aula Magna de la Escuela de